
U 7. Débute en fanfare : que des victoires jusqu’à la trêve. Ensuite départ de l’entraîneur moins 
de joueurs, galère. A ne pas reconduire (amendes administratives 245 euros). Difficile d’avoir 
les enfants le samedi (météo, anniversaires, absences diverses…) 2 parents pour les coacher… 
 
U 9. Perte de 4 joueurs essentiels en début de saison. Un effectif assez important mais des 
niveaux très hétérogènes. En début de saison, des oppositions très disproportionnées, plus 
équitables en fin de saison (quelques victoires, des défaites raisonnables). Peu d’absents 
(joueurs et parents motivés), arrivée de 2 filles en fin de saison. Merci à Seb Cellier qui a assuré 
tous les matches en temps que coach.  
 
Les U 11 avec Villeneuve. Fonctionnement : entraînement alternés (matches un peu moins mais 
circonstances (plateau U 9, fêtes d’Arouille, Kermesse…) et puis c’est quand même Villeneuve 
qui gérait l’équipe. Chaque samedi 5 de Saint Justin et 5 de Villeneuve. Grand merci à 
Christian qui a accompagné nos joueurs (dans tous les sens du terme) et entraînement le 
vendredi soir épaulé par Seb Moulin. 
Parcours remarquable. Engagés niveau 2 en championnat et niveau 1 en challenge. (26 
victoires, 2 nuls, 4 défaites, 1 défaite en challenge sur 8 matches). Une véritable équipe de 
copains, un groupe très homogène, beaucoup d’espoirs pour l’an prochain. 
Finale en Challenge (3ème ex aequo sur 36 devant St Vincent, St Sever, Morcenx, Biscarrosse, 
Etoile…) … 6 joueurs de Saint Justin retenus pour cette journée. Mais une journée ratée au 
niveau des résultats.  
Côté Villeneuve, merci à Laure, Eric et Alain, responsables de l’équipe. 
 
U13 aussi en entente avec Villeneuve. 3 joueurs de Saint Justin extrêmement motivés, toujours 
présents. Très beau début de saison avec plein de victoires. De grosses individualités. 2ème 
partie avec les cadors Hagetmau St Sever Etoile Tarnos Tartas. Plus dur, jeu égal mais des 
performances plus irrégulières. 
En Challenge à Saint Martin niveau 2, terminent 5ème sur 8… 
Merci à Marcou et Eliane à Villeneuve. 
 
Pour l’an prochain. J’arrête au niveau de l’école de foot. U7 avis défavorable. Possibilité d’un 
sacré groupe en U 9 sauf départs. Mais il faudra un responsable fiable. J’assurerai 
l’administratif, les photos, le suivi sur le site mais ne serai plus sur le terrain. Lassitude… 


